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発言の要旨

１ 市長の政治姿勢について

(1)県議会議員への市政説明会について

  ①実施に至る経緯・背景・目的

  ②説明する項目と７項目にした理由

  ③鹿児島市郡区選出の議員を対象にした理由

  ④議会と当局との関係についての認識

２ 愛のふれあい会食事業について

(1)事業の目的

(2)本市の 65歳以上の孤独死の推移

(3)本市の 65歳以上の人口・実施食数の割合の推移

(4)事業評価・検証の観点と結果に対する見解

(5)実施区域の考え方と委託事業者の推移

(6)全市的に配食できる体制か

(7)食の地域的偏在性の検証とその結果はどうか

(8)ボランティア団体数の推移

(9)１食当たりの本市負担額と改定の考え方

(10)ボランティア団体への利用案内はどのようにしてきたのか

(11)本市負担額を増額するべきではないか

(12)ボランティア団体に対する事業の効果などの広報の充実

(13)事業を継続していく必要性と事業充実に対する市長の認識

３ 平川動物公園について

(1)来園したホッキョクグマのライト君の相手の状況

(2)入園料の改定についての考え方

(3)県内唯一の動物公園としての役割についての認識と現在の取組・成果

４ 「いおワールドかごしま水族館」について

(1)現在の場所でのリニューアルか。リニューアルに要する期間、その間の展示の考え方

(2)リニューアル後のイルカショーについて継続か終了か

(3)ペンギンやアザラシなどの展示強化

(4)リニューアルに当たり現時点での新たな取組
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５ 城山展望台付近の公園・観光施設などについて

(1)駐車場や売店、トイレの敷地・建物の管理はどこが行っているのか

(2)売店などの建物はいつ整備されたのか

(3)駐車場から展望台への通路の不明確さ、トイレ入り口の破損、案内板の劣化、展望所からの眺望を遮

る樹木等の状況について、建設局の把握の有無と対応

(4)観光地として観光交流局の認識

(5)展望台付近の面的なリニューアルの必要性についての見解

６ 磯海水浴場と付近の環境整備について

(1)異人館見学のバス駐車場はなぜないのか

(2)海水浴場の更衣施設の建設時期

(3)海水浴に来る方々が利用する駐車場の現状と対応

(4)マリンスポーツの種類と利用状況

(5)錦江湾横断水泳の参加者数と伴走する船の係留場所

(6)磯海水浴場の案内板の現状

(7)駐車場の整備、更衣施設のリニューアル、マリンスポーツ利用者への対応、伴走船の係留施設の整備、

案内板の設置など抜本的な検討をするべきではないか

７ 市立高等学校の活性化について

(1)３高等学校が抱えている課題並びに令和５年度の活性化策

(2)男女共学についての市立高等学校活性化委員会での論議と実施時期

(3)男女共学の実施による校名や校歌等の変更はあるものか

(4)学科再編の論議の状況

(5)男女共学実施の課題、本市教育委員会も入り遺漏なき対応をするべき

８ 教職員の休職等に伴う代替の配置について

(1)５年間の病気休職者・育児休業者数

(2)申請して直ちに代替が配置された数

(3)復職するまで配置されなかった数

(4)配置がされないことによる教育現場への影響

(5)直ちに配置できない理由

(6)配置についての県教委と市教委の対応・責任の所在

(7)教育長の認識と責任並びに配置に対する決意


